Entrevista / Alberto Esteva (Coordinador de Marcelo Ebrard)

"Estamos viendo estos excesos de simulación que migran al cinismo extremo, hay una campaña anticipada y que es claramente violatoria de lo que dispone toda la legislación electoral, afortunadamente ya todos los voceros de la jefa de Gobierno en voz de la diputada Aleida Alavez han dado a conocer que van a bajar los espectaculares a nivel nacional, ojalá y sea de inmediato y no se esperen a que venza el contrato el 30 de enero del 2023 y que sea real ese posicionamiento y no solamente para temperar los ánimos de irritación que han provocado en la sociedad nacional".

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AG0dm5msln24TDU&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212210&parld=75F18D3264FEE48F%212197&o=OneUp